臨床研修医へのメッセージ

株式会社日立製作所ひたちなか総合病院 研修医 高野 竜馬

当院の研修の良いところは、自分で学んでいきたいという気持ちを十分に生かしてくれる環境があることだと思います。

当院は人口約15万人のひたちなか市内で唯一の急性期病院であり、豊富な症例が集まってきます。その一方で、多くの診療科で研修医が義務として行う仕事は比較的余裕のあるシステムになっています。そのため、経験したい症例を追加して担当させていただいたり、様々な文献を読む時間に当てたりなど、自分のやりたいことに時間をかけて研修を行うことができると思います。勉強会も充実しており、臨床推論カンファレンス(週3回)、レジデントレクチャー(月2-3回)などが任意参加で開催されています。

もう一つ、当院では垣根の低さということを売りとしています。医局が細かく分かれておらず様々な診療科の先生とよく顔を合わせるため、症例の相談から雑談まで、とても身近に接することができます。困ったことがあればどの科の内容でも相談しやすい環境のおかげで、患者さんを広く深く診る力がつくと感じています。そんな当院の雰囲気をぜひ病院見学で見に来てください、お待ちしております。